

Nadal no va a las Olimpiadas

Escrito por agencias

Jueves 19 de Julio de 2012 12:40

Madrid, 19 Julio 2012.- El tenista Rafael Nadal, anunció que no participará en los Juegos Olímpicos, en donde sería abanderado de su delegación en la ceremonia de apertura, por no encontrarse "en condiciones para competir", por problemas en sus rodillas.

"No estoy en condiciones de competir en los Juegos Olímpicos de Londres y por tanto no viajaré como tenía previsto con la delegación española para competir en los mismos", informó en un comunicado.

"He apurado hasta el último momento en mi preparación, en mis entrenamientos, pero no ha podido ser", expresó el tenista "hoy es uno de los días más tristes de mi carrera ya que una de las mayores ilusiones y el momento quizás más especial era ser el abanderado de España en la ceremonia de inauguración de los juegos en Londres".

Tras la baja de Nadal, lo más probable es que el abanderado en los Juegos Olímpicos salga de la pareja de regatistas españoles Iker Martínez y Xabi Fernández, que eran quienes más sonaba en su momento, por su palmarés olímpico, para llevar la enseña española en la ceremonia de apertura el 27 de julio.

Nadal será sustituido en las pruebas individuales en los Juegos de Londres por Feliciano López, mientras que su puesto en la pareja de dobles está todavía por decidir, afirmó la federación de Tenis en un comunicado.